
«Tirrena,

io ci credo
ancora»

LA QUESTIONE del
casello di Vada e del
pedaggio è stata
ampiamente dibattuta in
consiglio comunale. Ma la
domanda è stata riproposta
da Giulia, fiorentina solita
venire a Cecina dove ha
una casa vacanze . «Capisco
- ha detto - che lei sindaco
punti molto sul discorso
esenzione ma, per
esermpio, io che non sono
residente la questione del
pedaggio la soffro molto.
L'autostrada non si farà,
non state perdendo
tempo ?»
«Per me sarebbe
importante fare il corridoio
tirrenico, non
trasformandolo in
autostrada che avrebbe
ricadute su altre viabilità.
Se il discorso della messa
in sicurezza con le tre
barriere (Vada, Follinica e
Grosseto sud) dovesse
andare avanti secondo me
è da sostenere . In questo
momento stop ufficiali non
ce ne sono, la risposta della
Comunità Europea che
nega il prolungamento
delle concessioni non lo è.
Abbiamo comunque preso
contatti con l'assessore
regionale per invitarlo a
Cecina e fare il punto della
situazione. Per noi resta
fondamentale la questione
delle esenzioni e su questa
non arretreremo di un
passo».
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